

Foufflin-Ricametz : Les habitants, acteurs de la vie communale

PUBLIÉ LE 17/01/2015

La Voix du Nord



Philippe de Plasse, maire, a eu une pensée émue aux victimes assassinées la semaine dernière le jour de sa présentation des vœux à la population : *« Il ne faut pas baisser la tête et continuer à crier justice et liberté »*. L'édile a ensuite présenté le bilan de l'année écoulée sur fond de diapositives.

Puis les perspectives pour 2015 ont été mises en avant. La municipalité devra traiter de gros dossiers comme la salle des fêtes (travaux prévus en avril) mais également dix ans de programmes à organiser : église, routes, trottoirs,... À ce jour rien n'est encore décidé. Néanmoins beaucoup de bénévoles s'impliquent et participent activement à la vie de la commune. De quoi améliorer la vie de tous les jours : solidarité, convivialité, respect, bien vivre ensemble.